

Nombre de alumno: MARÍA THALIA ROMERO GALEANA

Nombre del profesor: JULIO CESAR VAZQUEZ ESPINOSA

Nombre del trabajo: LA INTEGRACIÓN EUROPEA Y LOS ACUERDOS COMERCIALES CON MÉXICO

Materia: TRATADOS Y ACUERDOS COMERCIALES

Grado: NOVENO CUATRIMESTRE

Grupo: "A"

FECHA: 09 DE JULIO 2020.

La Unión Europea podría considerarse la Razones de la Es una de las Tiene como objeto principal la Se rige con conferencias consumación final de importancia de la comunidades puesta en común de proyectos intergubernamentales en las diversos proyectos de integración geopolíticas más que abarquen cuestiones que el rol de los países va unión e integración que europea importantes del económicas, políticas, sociales variando periódicamente caracterizaron mundo. y culturales. históricamente al continente. Esta comunidad tiene como objetivo principal la puesta en Es una de las comunidades común de proyectos que geopolíticas más abarquen cuestiones económicas, Unión Europea importantes del mundo ya _ políticas, sociales y culturales que que agrupa a un gran permitan que esta región del porcentaje de los países planeta pueda encarar de forma más desarrollados del conjunta diferentes problemáticas planeta Se creó hacia mediados del siglo XX (1951), especialmente luego Unión Europea de finalizada la Segunda Guerra Se rige con conferencias Podría considerarse la consumación Mundial, con el fin último de intergubernamentales en las que final de diversos provectos de unión e trabaiar en conjunto por el bien del el rol de los países va variando integración que caracterizaron total de los países que la periódicamente históricamente al continente compongan y evitar que conflictos internacionales opaquen o impidan el desarrollo integral de la región México fue el primer país de El comercio bilateral aumentó América Latina en con el TLCUEM, pero ha sido establecer un acuerdo de deficitario para México en la Implicaciones de la relación última década. En 2012, la UE asociación con la Unión México-Unión Europea en la Europea (UE). El 8 de adquirió bienes mexicanos por actividad comercial. diciembre de 1997 se firmó US\$ 24,5 mil millones; 15,2% más que en 2011 y 474,8% el Acuerdo de Asociación Económica, Concertación superior a 1999 (Tabla 1). Ese Política y Cooperación, año México importó US\$ 35,1 denominado Acuerdo Global mil millones de productos (AG), que entró en vigor el 1 europeos, con un aumento del de octubre del 2000 16,8% respecto del 2011 y 133,1% más que en 1999

La Integración

Europea y los

Acuerdos con

México

Desde su fundación en 1957 la

tienen un marco de intereses

compartidos.

Unión Europea se ha convertido en

un territorio donde sus habitantes

Bibliografía

SURESTE, U. D. (2020). TRATADOS Y ACUERDOS COMERCIALES.